

# 北見武道通信

令和5年10月19日 00661号

編集者:佐藤寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp

## 北見市武道館 10周年記念

(2013年10月19日北見市武道館スタート)

URL <http://www.kitamibudokan.org/>



### ニュースレター【事務局情報】全日本学生柔道体重別選手権大会 81 kg級で準優勝！

9月30日～10月1日 日本武道館で行われた「全日本学生柔道体重別選手権大会(81 kg級)」で網走出身の三ツ石岳大選手(東海大学3年)が準優勝しました。この階級には柔道の強豪大学より52名の選手がエントリーされていましたが、危なげなく決勝に勝ち進み、見事準優勝を獲得しました。これにより11月4日・5日に開かれる2023年度講道館杯全

日本柔道体重別選手権大会の出場権が得られトップ選手と肩を並べることになりました。(佐藤)

**鮭の一本背負い!** 9月に行われた「湧別町産業まつり(鮭のつかみとり大会)」に参加した佐藤永琉くん(9歳)は、生簀におよぐ鮭を手づかみでとるイベントに参加し、悪戦苦闘でイクラのぎっしり詰まった大きな鮭をつかめたのか、肩にかついで写真がスマホに送られてきました。柔道家\*の祖父をも



つ永琉くんですが、柔道をはじめる予定はまだなさそうです。鮭もいいけど一本背負いはやはり柔道が似合うと思うのはジジバカだからなのかもしれません。\*記者(佐藤)

### 武道館スタッフ愛子の作品展シリーズ

武道館スタッフ織田愛子展

※お題は「八割れ猫とハロイン」 北見市武道館に展示

連載 中国「老子」の思想

### 三章 小賢(こざか)しさと欲望は自己を見失わせる

人の賢遇は、相対的なものである。もし賢を重視することをやめるなら、競争はなくなる。金銀財宝といった手に入れにくい品物の価値も、相対的なものである。金銀財宝を貴重視することをやめるなら、盗みはなくなる。欲望を起こさせなくするなら、人は自己の本性を見失うことがない。人民の心から欲望を取り除き、その代わりに肉体の方はいたわってやる。聖人の政治とは、こういうものだ。人民がつねに無知無欲であれば、智者\*も作為を施す余地がない。「無為」を政治の基準とすれば、世の乱れることはないのである。原文:不尚賢、使民不爭。不貴難得之貨、使民不爲盜。不見可欲、使民心不乱。是以聖人治、虛其心、實其腹、弱其志、強其骨。常使民無知無欲、使夫知者不敢爲也。爲無爲、則無不治。〈智者\*〉おのれの知識をたのみ、さかしらふるまう人間を指す。四章に続く

